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JoyeUJ(JVoë( et tous nos voeUJ(pour fa nouvelle année

Clière rectrice, cher recteur,
Vous recevez aujourd'hui Zig-Zag sous une
forme différente. Il s'agit en fait d'une « Lettre de
nouvelles» adressée aux Amis de Caux. Comme
environ deux tiers d'entre eux sont également des
lecteurs de Zig-Zag, nous aimerions que vous
soyez tous informés comme eux des divers évé-
nements et projets. Si nous nous permettons cette
simplification, c'est aussi que vous êtes, en tant
que lecteurs et lectrices de Zig-Zag, des amis de
Caux au sens large du terme.
Mais nous avons l'intention de faire paraître un
numéro traditionnel de Zig-Zag au printemps de
l'année 2009, pour lequel nous comptons sur
votre collaboration.
Et à ce propos nous vous suggérons un thème
bien d'actualité, celui de l'argent. Nous serions
heureux que vous partagiez avec nos lecteurs vos
expériences dans ce domaine, même toutes sim-
ples, mais des récits de vie bien réels. Dernier
délai pour vos contributions: au plus tard fin
janvier 2009.
Nous espérons que cette lettre au contenu subs-
tantiel vous intéressera, et nous vous souhaitons
beaucoup de plaisir à cette lecture.

:Maya PiaWC, Claire :Martin et
flnne- 'l(atfienne Panttfiauser

Les jours "sans"
Marielle Thiébaud, Lausanne
Contrariété, déception, oubli, "manque de pot" ... à
côté des jours "avec", il y a les jours "sans" - ceux
où tout semble se liguer contre vous.
Cela commence déjà le matin: vous vous réveil-
lez trop tard et vous avez manqué les prévisions
du temps à la radio. En allant aux achats, vous
partez donc sans parapluie ... et vous faites rincer!
Vous voulez prendre le bus et il vous file sous le
nez.
Qui ne connaît ce genre d'expériences? Ma nature
serait de me fâcher, de tempêter, (ou même de ju-
rer!) ou alors de baisser les bras en me disant que le
mauvais sort est contre moi en ce jour.

Par bonheur, j'ai trouvé une petite phrase-miracle
que je me dis à chacune de ces contrariétés:
"Quelle importance face à l'éternité?"

Juliette Danguy 1929 - 2008
Charles Danguy, Yutz, France
Juliette Danguy est décédée le Il novembre aux
premières heures du matin. Fille d'Irène et de
Victor Laure, elle était née à Marseille en 1929.
En 1967 elle épouse Charles Danguy. Anne, leur
fille, a trois enfants. En 1978, la famille accueille
Say, une jeune réfugiée laotienne, comme leur
seconde fille. Ses cinq petits-enfants, comme ses
neveux et petits-neveux en France et au Brésil,
restent toujours proches de son cœur.
En 1947, avec son jeune frère Claude, elle ac-
compagne sa mère à Caux. Elle rejoint d'emblée
les jeunes qui s'enthousiasment et rêvent de « re-
faire le monde ». Mêlant l'insouciance méditerra-
néenne et la rigueur de ceux qui ont grandi durant
les années de guerre et vécu de près la Résistance,
elle apprend à regarder les autres peuples avec
clairvoyance et compassion. Dans les années qui
suivent elle parcourt l'Italie et l'Amérique latine
avec des spectacles du Réarmement moral.
En 1967, répondant à un appel de partenaires de
l'industrie, elle arrive en Lorraine avec son mari
pour favoriser le dialogue social dans cette région
durement frappée par une crise industrielle après
l'autre. Son sourire, son écoute et sa compassion
lui ouvrent les portes de nombreux foyers, des
plus modestes aux plus aisés. Au cœur d'une
Europe encore divisée, elle participe activement,
avec son mari, à des rencontres favorisant les
rapprochements, notamment avec les Allemands.
Elle fait un premier voyage à Leipzig en 1987.
On la trouve, en Croatie ou à Chypre dans les
années 90. Ses derniers voyages la conduisent,
avec l'équipe lorraine d'Initiatives et Changement
et le Dialogue entre Agriculteurs, en Inde, en
Pologne et en Angleterre.
Que ce soit dans un paysage ou dans une conver-
sation, elle voyait toujours l'invisible, comme les
pousses de blé qu'elle remarque au milieu des
ruines de Beyrouth, pour elle symboles de cette



vie en laquelle elle croyait de toutes ses forces
malgré les épreuves physiques.
Jusqu'au dernier jour, Juliette a su accueillir ses
visiteurs avec son regard rempli d'affection. En
remerciant les infirmières de l 'hôpital de Thion-
ville, j'ai découvert qu'elle les avait appelées
«mes anges ». Ses prières allaient ces derniers
temps vers la nouvelle génération qui succède
aux « 300 enthousiastes» d'après guerre car elle
savait que leur tâche serait à la fois passionnante
et ardue.

En mémoire d'Iris Kunz-Aegler

Christiane Martin, Binningen

Le 17 octobre, dans la jolie église de Münchens-
tein, nous avons dit au revoir à Iris Kunz-Aegler,
vaincue par un cancer.
Iris a collaboré à l'action de Caux en Angleterre, à
Genève, entre autres. C'est à Paris où elle accom-
pagnait la famille Mat Manson, selon mon souve-
nir, que mon amitié pour elle a pris naissance.
Rentrée à Bâle pour raison familiale, Iris avait
obtenu le poste d'assistante sociale pour les étu-
diants étrangers de l'Université, ceci grâce à son
esprit d'ouverture au monde et à son étonnant don
pour les langues.
En 1965, Iris épousait notre ami Alfred Kunz,
pasteur à Bâle. J'ai été témoin de leur mariage à la
mairie de Bâle et à l'église et ai vu naître trois
enfants, dont Theres, ma chère filleule.
Lorsque Fred Kunz a reçu le titre de docteur Ho-
noris Causa de la faculté de théologie de l'Univer-
sité de Bâle pour son remarquable travail social
dans cette ville, il a dit: "Je prends l'honoris, mais
le causa est pour ma femme." Cela résume bien
l'aide importante qu'Iris a apportée à son mari
dans ses nombreuses activités. Elle a aussi été
une épouse, mère et hôtesse dévouée que son
mari, ses enfants, les quatre petits-enfants et ses
amis n'oublieront pas.

Transmettre des clefs
Maya Fiaux, Préverenges
Le 7 novembre, 17 personnes se sont rencontrées
à Lausanne chez Hélène Guisan pour écouter
Jean-Jacques Odier parler de son livre intitulé
« Nous rêvions de changer le monde ». Dans son
introduction, il a évoqué les raisons qui l'avaient
incité à écrire ce livre et ce qui lui paraissait ac-
tuellement vraiment important. Il s'en est suivi
une discussion animée, enrichie par une pensée
stimulante de Jacqueline Pelet, alors sur son lit
d'hôpital et décédée depuis, qui disait: «Nous
avons transmis des clefs.»

Nous sommes très tristes de devoir annoncer le
décès de Jacqueline Pelet le 16 novembre. Nous
avons l'intention de revenir sur cette vie riche et
rayonnante dans un prochain numéro.

Changement d'adresse:
Christiau Lüthi habite maintenant au Wohn- und
Pflegeheim Rosengarten à Steffisburg.
Son adresse postal:
cio Blatti Ulrich, Moosstrasse 29,3126 Kaufdorf

liA transforming experience": Un DVD en
anglais vient de sortir. Il raconte le voyage qu'ont
fait une vingtaine de personnes, de Keswick à
Caux, pour commémorer le 100ème anniversaire
de l'expérience fondatrice de Frank Buchman.
On peut l'acheter ou l'emprunter. Pour plus de
renseignements, adressez-vous à Maya Fiaux, tél.
021 8034851.

Annexe: Lettre aux" Amis de Caux" en 4 pages

Prochain délai pour les contributions: 31 janvier 2009

Rédaction:
• Maya Fiaux, Rue de Lausanne 15, 1028 Préverenges. Tel. 021/803 48 51,

Fax 021/803 48 52 E-Mail: maya _fiaux@bluewin.ch
• Claire Martin, Ruelle des jardins 8, 1166 Perroy, Tel. 021 825 10 39,

E-Mail: clairemartin-fiaux@bluewin.ch

• Anne-Katherine Fankhauser, Dorfstrosse 58, CH-3365 Seeberg,
Tel. 062 968 03 43 E-Mail: a.k.fankhauser@bJuewin.ch CCP 18-16365-6

Traductions et collaboration:
Marianne Brandt, Bulle; Marianne Fassbind, Hüttwilen; Jean Fiaux, Préverenges;
Jacqueline Golay, Lausanne; Hanni Hëberll. St-Gall; Jacqueline Piguet, Vevey:
Yolanda Richard, Villeneuve; Véréna Roth, Lausanne, Vreni Saxer, St-Gall
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mailto:clairemartin-fiaux@bluewin.ch
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Les Amis de Caux -
Initiatives et Changement
Case postale 36, 1824 Caux
Couriel: amisdecaux@gmx.ch

Les Amis de Caux

Die Freunde von Caux

Gli Amiei di Caux

Fin novembre 2008
Chers Amis de Caux,

Avant la fin de l'année nous aimerions partager avec vous ce que nous avons vécu à Caux et avec
Initiatives et Changement (I&C) durant ces derniers mois. Les lignes qui suivent vous donneront des
nouvelles des membres de notre association. Mais tout d'abord nous voulons vous soumettre certains
projets pour l'année 2009.

Nous réfléchissons à la possibilité de travailler plus étroitement avec des amis à Genève qui partagent
nos objectifs. Il s'agit du GRETA (Groupe de Recherche et d'Engagement dans les Turbulences Ac-
tuelles) qui se réunit régulièrement dans les bureaux d'I&C à Genève. Il se préoccupe de questions
concernant non seulement la Suisse mais tous les continents. Nous envisageons d'organiser ensemble
certains événements dont vous trouverez le programme prévu à la page 4. N'hésitez pas à nous écrire
pour nous faire part de vos idées à ce sujet. Nous en parlerons lors de la prochaine assemblée générale
qui se tiendra à Fribourg le 25 avril 2009.

Le film « L'Imam et le Pasteur» que nous avons pu voir à Genève en début d'année en présence des
deux protagonistes est disponible en version allemande et française en DVD. On peut aussi en em-
prunter une copie à Evi Bertsch ou à Jacky Brandt pour une projection privée. Ces derniers mois, ce
film a passé à la Télévision suisse italienne et en divers endroits de Suisse (p.ex. à Bâle, voir page 3).

Mohamed Sahnoun, président d'I&C international, a prononcé une allocution devant une centaine de
parlementaires suisses à Berne, le l " octobre. L'événement, organisé par le groupe« Vision pour la
Suisse» et présidé par le président de la Confédération Pascal Couchepin, avait pour thème « La foi:
une source créatrice de paix ».
Dans leur invitation, le groupe écrivait: « L'humanité souffre de plus en plus de divisions et de polari-
sations qui ne cessent d'augmenter. Travailler à la construction de la confiance est un défi très actuel.
Comment des personnes engagées dans la foi peuvent-elles contribuer à l'édification des ponts indis-
pensables à la réalisation de ce but? »
Mohamed Sahnoun a terminé son intervention en insistant sur l'urgence de forger « une véritable sy-
nergie spirituelle et mondiale », Il a poursuivi: «L'humanité ne pourra pas faire l'économie d'un
changement qui commence en chacun et qui implique une remise en cause personnelle, un apprentis-
sage de l'écoute, et une foi constamment nourrie ». Il a invité des participants à le rejoindre dans le
Forum de Caux pour la sécurité humaine dont le but est de créer et de promouvoir une telle synergie.

Chaleureux messages et meilleurs voeux pour les fêtes de fin d'année

le comité de l'association "Les amis de Caux":

Vreni Gysin, Fatiostrasse35. 4056 Basel, Tel. 061 321 9773, E-Mail.vegysin@bluewin.ch
Jacky Brandt, Montsalvens 28, 1630 Bulle, Tel. 026 9128533, E-Mail: jacky.brandt@websud.ch
Maya Fiaux, Rue de Lausanne 15, 1028 Préverenges, Tel. 021 803 51 48, maya_fiaux@bluewin.ch

Evi Bertsch, Rainli 38, 5015 Erlinsbach SO, Tel. 062 84435 50

P.S. Si vous avez le temps pour lire et/ou si vous voulez faire un cadeau nous vous recommandons les
deux livres suivants dont vous trouverez une courte description aux pages 3 et 4:
En français: "Nous rêvions de changer le monde" de Jean-Jacques Odier (Editions Ouverture)
En allemand: "Schicksal- Fügung - Glück?" von Judith und Jôrg Gutzwiller (MosaicStones)
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Journées européennes du Patrimoine à Caux,
les 13 et 14 septembre 2008
Jacky Brandt, Bulle

Dans sa lettre de remerciements aux amis de Caux,
le Service des monuments historiques et du patri-
moine vaudois écrit: « La fête fut belle, et bien
arrosée! Le public a en effet répondu présent (envi-
ron 5500 pers.), malgré la pluie et la bise. Si les in-
tempéries n'ont épargné personne, elles ont para-
doxalement créé une atmosphère chaleureuse et
complice sous les parapluies et dans les maisons, où
les feux de cheminée crépitaient. Un tel succès est
aussi le résultat de votre engagement à tous et à tou-
tes dans l'organisation de cette manifestation, à tous
ses niveaux. »

Le clou de la présentation des lieux au Caux-Palace
est certainement dû à l'engagement d'une douzaine
d'archivistes et de guides formés, tous habillés en
costume de l'époque. Ils (elles) jouèrent le rôle de la
cliente anglaise, du directeur d'hôtel, de la femme de
chambre ou de l'architecte d'alors. Dommage que
les étudiants de l'école hôtelière n'aient pas été pré-
sents pour assister au spectacle ! Mais la direction de
la SHMS-Caux s'est rendu compte de l'importance
de cet événement et s'est ralliée à la démarche.

Il faut relever l'engagement enthousiaste des habi-
tants du village qui, en costume et au moyen de petits
stands, ont animé le parcours, servi des gâteaux et
boissons chaudes et présenté la chapelle St Michel-
et-tous-les-anges. Un excellent historique sur la cha-
pelle catholique, rédigé par Michel Sentis, complète
maintenant les archives.

De même les organisateurs des prochaines présenta-
tions du Caux-Palace disposeront de magnifiques
panneaux (format A2) avec des photos et descriptifs
retraçant les activités d'il y a plus de cent ans. Ceux-
ci sont offerts gracieusement à la Fondation par les
Archives de Montreux et peuvent être placés le long
des parcours de visite.

Dans le bilan nous avons relevé, concernant l'accueil
à l'entrée principale, le manque de visibilité des in-
formations et de mise en synchronisation du pro-
gramme (exposés, films et conférences) pour le visi-
teur.

Andrew Stallybrass a eu l'occasion à plusieurs repri-
ses de raconter au public ce qui s'était passé dans la
maison avec les réfugiés et internés durant la fin de
la dernière guerre mondiale. Il a aussi donné plu-
sieurs conférences sur I&C. L'histoire du change-
ment de Mme Irène Laure, relaté dans le film sur les
cent ans de Caux, a touché les gens et plusieurs ont
acheté le DVD.

Enfin rappelons la participation de bénévoles et
d'une trentaine d'amis de Caux qui ont apporté leur

concours par leur présence sur place durant ces deux
jours. L'hébergement gratuit à la villa Maria des
personnes venant de loin a été apprécié.

Centre Charlemagne à Zurich
Pierre et Fulvia Spoerri, Zurich

En fait ce fut tout simple. Pendant notre séjour à
Caux en août dernier, une amie nous a demandé de
rencontrer une Zurichoise qui était arrivée à Caux
grâce à Internet. C'est ainsi que nous avons fait la
connaissance de Mme Cornelia Jacomet, directrice
de projets au séminaire et centre de formation
« Charlemagne» à Zurich. Suite à ce premier entre-
tien à Caux, nous en avons eu un second, plus long,
au restaurant du Centre Charlemagne, situé près du
Grossmünster dans la vieille ville de Zurich.

Lors de cet entretien, et davantage encore lors de sa
visite chez nous, Mme Jacomet nous a raconté ce qui
lui avait particulièrement plu à Caux, et qui lui avait
donné un nouvel élan. Il y avait quatre choses : le
travail en cuisine, sa participation à un groupe de
discussion sur le thème du « story-telling », (l'art de
raconter une histoire), l'ouverture d'esprit dans les
échanges avec les participants, et enfin la possibilité
d'établir des contacts plus profonds avec des gens
inattendus (dans son cas une Libanaise avec laquelle
elle continue à correspondre par email).

Puis, tout naturellement, elle a souhaité rencontrer
nos amis engagés dans ce même travail. Nos amis
sont venus de Winterthur, de Bâle, de Soleure et
bien sûr de Zurich.

Des armes pour lutter contre la faim
Evi Bertsch, Vreni Gysin et Maya Fiaux
Six membres des « Amis de Caux» ont pris part du
9 au 12 octobre à une rencontre en Italie dont le
thème était: Entre excédents et famine
L'alimentation à la croisée des chemins pour la
paix, avec en exergue une citation de Frank Buch-
man: Il y a assez dans le monde pour les besoins de
chacun mais pas pour les convoitises de tous.
Cette rencontre était organisée par Initiatives et
Changement en collaboration avec Pace Adesso (la
paix maintenant). C'est ainsi que des représentants
de Il pays se sont rencontrés à Castel San Pietro, à
30 km au sud-est de Bologne.
Pour nous autres Suisses, le voyage a déjà été
l'occasion d'un échange d'idées très animé. Nous
avions parmi nous Beat Waber de Colombier, un
partisan très convaincu de la culture biologique avec
de longues années d'expérience. A Milan, Lavinia
Sommaruga nous a rejoints. Elle est engagée dans la
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lutte contre la faim dans le monde dans le cadre
d'Alliance Sud.
Les conférences, quant à elles, étaient très intensives.
Plusieurs experts qualifiés prenaient la parole chaque
matin. On a parlé d'OGM, de biodiversité, de ques-
tions de santé, du monde agricole et de la faim dans
le monde.
Le rôle du consommateur a été comme le fil rouge
de ces journées. Il est évident que notre arme à tous
se trouve dans nos choix. Ingrid Franzon, une nutri-
tionniste suédoise, a insisté sur le fait qu'il ne s'agit
pas seulement d'un choix personnel. Les conséquen-
ces en sont beaucoup plus vastes que ce que nous
imaginons. Ce n'est pas seulement notre propre santé
qui est en jeu, mais aussi celle des générations futu-
res, ainsi que l'agriculture, la protection de
l'environnement, la pauvreté dans les pays en voie
de développement... Des agriculteurs français, an-
glais, polonais et suisses nous ont donné des exem-
ples concrets.
Deux après-midi ont été consacrées à des excursions
bienvenues dans les environs. La visite d'un village
isolé dans les Apennins nous a particulièrement
frappés. Nous avons découvert une nature sauvage
mais superbe, et le président de Pace Adesso, Piero
Parenti, nous a raconté la dramatique histoire de sa
famille qui, comme bien d'autres habitants de Bolo-
gne, avaient dû fuir et se réfugier dans cette région
pour survivre durant la deuxième guerre mondiale.
Nous avons visité un petit village de fermiers qui
aurait disparu depuis longtemps si les agriculteurs ne
s'étaient pas tournés vers l' Agrotourisme, ce qui
signifie que des visiteurs viennent régulièrement, de
près ou de loin.
Nous avons rarement eu l'occasion de comprendre
aussi clairement à quel point notre comportement
(dans l'achat des nos aliments, par exemple) est lié
aux grandes questions du monde actuel, comme la
protection de l'environnement par exemple, sans
compter que nos choix alimentaires peuvent influen-
cer l'augmentation ou la diminution de la faim dans
le monde!

NOUVELLES BRÈVES
Vreni Gysin et Maya Fiaux

Des amis suisses à Caux
Le 15 août, pendant les rencontres de l'été passé,
nous avons reçu à Caux environ 50 donateurs d'Ini-
tiatives et Changement et membres des «Amis de
Caux », C'est la Fondation qui les avait invités à
cette rencontre et le secrétaire général, M. Erwin
Bôhi a salué les hôtes. Le président ad intérim, Da-
vid Forbes, les a remerciés pour leur engagement.
Après le repas, plusieurs participants à la conférence
ont partagé leurs expériences et expliqué pourquoi ils

venaient à Caux. Ils ont décrit leur travail coopérant
au bon fonctionnement des rencontres, que ce soit
comme interprètes, à la cuisine ou dans d'autres
secteurs.
Une visite de la maison s'est achevée autour d'une
tasse de thé avec des renseignements sur les projets
des « Amis de Caux »,

"L'Imam et le Pasteur" à Bâle
Le 3 novembre, la « Semaine des religions» s'est
ouverte avec la projection du film «L'Imam et le
Pasteur ». Après le discours d'ouverture du président
du Grand Conseil, Guy Morin, un public attentif a
assisté à la projection du film. Ensuite les représen-
tants des différentes religions ont parlé de la cohabi-
tation de ces religions à Bâle.
Cela nous a donné l'occasion de parler de Caux et
d'Initiatives et Changement aux personnes qui ache-
taient le DVD du film.

DEUX NOUVEAUX LIVRES

Nous rêvions de "changer le monde"
Un regard personnel sur une aventure collective
de Jean-Jacques Odier
Pourquoi trois cents jeunes se sont-ils lancés béné-
volement, au sortir de la seconde guerre mondiale,
dans une action désintéressée visant au changement
des comportements et à la réconciliation entre les
hommes? Pourquoi un bon nombre d'entre eux ont-
ils poursuivi cette expérience jusqu'à aujourd'hui
dans le même esprit et les mêmes conditions de vie?
Jean-Jacques Odier retrace cette étonnante aventure
à partir de son propre itinéraire. Fils de banquier
genevois, il s'est plongé en France et aux Etats-Unis
dans le milieu ouvrier puis dans les milieux politi-
ques en Afrique et en Asie.

Dans la préface de Cornelio Sommaruga, président
d'honneur d'Initiatives et Changement International,
nous lisons:
L'auteur - qui a une très belle plume - n'a pas voulu
écrire un traité sur le mouvement auquel il s'est
joint. Dans les flashes qu'il tire de sa propre expé-
rience et de celle de nombreux camarades, il s'ef-
force avec humilité de prendre du recul sur une
aventure exaltante où des centaines de jeunes se
sont engagés corps et âme, et cela sans rémunéra-
tion, sans sécurité sociale, sans cahier des charges,
sans hiérarchie définie. Un phénomène quand même
assez singulier qui méritait d'être mieux connu.
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Le rêve de "changer le monde" qui nous est relaté
dans ce livre unique dans son genre et parfois bien
amusant, truffé d'anecdotes inédites, ne peut que
stimuler le lecteur à savoir prendre ses responsabili-
tés dans un monde qui a besoin de spiritualité, de
reconnaissance de la dignité humaine, de l'éducation
à la voie de la non violence plutôt qu'au rejet de
l'autre.

Le livre est disponible à la librairie de Caux au prix
de lancement en souscription à Fr. 29.- au lieu de
Fr. 37.- jusqu'au 31 décembre 2008 (+ Fr. 6.- frais
d'envoi).
312 pages, format A5, sous couverture laminée.

Destin, Hasard, Chance?

Livre en allemand

de Jôrg et Judith Gutzwiller

Il y avait une fois une hôtesse de l'air qui avait épou-
sé un pasteur, et voici que 40 ans plus tard ils ra-
content dans un livre l'histoire passionnante de leur
famille qui reflète en même temps l'histoire de la
Suisse et du monde. On y rencontre des contempo-
rains extraordinaires, on vit des événements forts, en
Afrique du Sud, à Washington DC, on y découvre
des exemples de changement et de réconciliation qui
nous encouragent à croire à la direction de Dieu, aux
effets concrets du recueillement en famille ou au
travail et à ses répercussions jusque dans la société
ou la politique.

L'ancien conseiller fédéral Adolf Ogi écrit dans la
préface: « Je suis convaincu qu'une société juste et
saine ne peut vivre qu'avec des valeurs claires. C'est
pourquoi je suis heureux de constater que ce livre
contient des exemples impressionnants de la manière
dont ces valeurs si précieuses peuvent être vécues.
Bien plus, on a besoin aujourd'hui d'un courage
sans compromis pour affirmer ces valeurs.

Tous nous avons besoin d'être encouragés. Jôrg
Gutzwiller nous montre à travers ses expériences
comment nous pouvons recevoir force et courage de
notre foi en Christ. »

Jôrg Gutzwiller a participé personnellement à la
réconciliation franco-allemande à Caux et il a vécu
aux côtés de Frank Buchman la rencontre Japon-
USA après la deuxième guerre mondiale. Les lec-
teurs et lectrices seront particulièrement intéressés de
découvrir comment l'auteur est devenu le premier
pasteur du Palais fédéral et comment, en 1991, la
fête du Jubilé (700 ans de la Confédération) a été le
point culminant de ses 20 ans de carrière.

Ce livre vient de paraître aux éditions Mosaic Stones
à Thoune. Il ne coûte que Fr. 28.80 et peut être obte-
nu dans toutes les librairies.

POUR VOTRE AGENDA

Chaleureuses invitations

• à la journée "porte ouverte" du bureau d'Initiatives
et Changement (I&C) à Genève, samedi 13 dé-
cembre 2008 de Ilh à 18 h. (022 749 1620)

• à la rencontre d'hiver à Caux du 26 décembre
2008 au 1er janvier 2009 (041 310 1261)

• à l'assemblée générale des "Amis de Caux" à Fri-
bourg, samedi 25 avril 2009

Chaque dernier vendredi du mois à 18h30,
GRETA (Groupe de recherche et d'engagement dans
les turbulences actuelles) organise avec Les Amis de
Caux une rencontre dans le bureau d'I&C à Genève
(022 749 1620):

Programme sujet à modifications:

30 janvier 2009: "Qui a peur des minarets?" avec
des intervenantes musulmanes.

27 février 2009: "Les actions concrètes de notre
gouvernement suisse dans les régions en conflit"
avec le professeur Alain Sigg qui est actuellement
expert conseiller auprès de la section de politique de
paix du ministère fédéral des Affaires étrangères.

27 mars 2009: "La sécurité humaine - c'est quoi?"
Une introduction aux enjeux du Forum de Caux
pour la sécurité humaine, avec Mohamed Sahnoun,
fondateur du Forum, et John Bond, secrétaire orga-
nisateur.

24 avril 2009: "Apprendre à vivre dans un monde
pluriculturel" avec Angela Mattli, chargée de com-
munication par la Fondation Caux - I&C. Une pré-
paration pour la conférence à Caux 2009 sur ce
thème.

29 mai 2009: Découvrir "Les cercles de paix". Une
soirée interactive avec des représentantes des Fem-
mes créatrices de Paix.

26 juin 2009: Assemblée générale GRETA

Vous pouvez inviter vos amis et connaissances à
tous ces événements.

La Fondation Caux - Initiatives et Changement a
nommé Andrew Stallybrass comme interlocuteur
pour les Amis de Caux en Suisse romande, Angela
Mattli pour la Suisse allemande.
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